

## EDITORIAL

Arribamos a nuestro primer año de publicación. Sostener este espacio no habría sido posible sin la colaboración de autores y lectores, los unos con su producción y los segundos con sus elaboraciones y atinados comentarios que día a día llegan a nuestro buzón. Creemos que poco a poco se va tejiendo la red, que bajo la premisa del *Affectio Societatis*, ha permitido construir un diálogo enriquecedor con otras disciplinas y con analistas de distintos lugares del mundo. Confiamos en seguir afianzando y ampliando esta red de intercambios.

En el número que hoy presentamos, incluimos muy especialmente, el texto de la conferencia pública, que dictara François Leguil, en el marco del seminario "*Política del Psicoanálisis y psicoanálisis de la política en el malestar de nuestra civilización*", realizado por la Maestría en Ciencias Sociales, cohorte: Psicoanálisis, cultura y vínculo social, de [Departamento de Psicoanálisis](#) de la [Universidad de Antioquia](#). Es la primera vez que publicamos el texto de un autor de reconocimiento internacional, costumbre que pretendemos mantener en los próximos números. Así mismo, a partir de esta edición, comenzaremos a incluir los trabajos de autores que no tienen relación directa con el Departamento de Psicoanálisis, y que forman parte de esa red de analistas que poco a poco se van acercando a nuestra revista.

Renovamos la invitación a nuestros colegas de aquí y de allá para que dispongan de este medio para poner a la luz pública sus reflexiones en torno a los problemas que el psicoanálisis aborda.

**Julio Eduardo Hoyos**

**Director**